



Guerlesqu'Infos

Bulletin municipal

Vie communale

Cyanobactéries au plan d'eau

La présence au plan d'eau de cyanobactéries, reconnaissables par des nappes de couleurs fluorescentes, a été constatée par les services d'An Dour de Morlaix Communauté. Le 10 septembre, des panneaux d'information ont été mis en place.

Par arrêté du Maire n°1575/20 du 12 septembre 2025, il est demandé de suivre les mesures suivantes :

- Éviter l'accès au plan d'eau par embarcation,
- Ne pas consommer le poisson pêché,
- Éviter tout contact avec l'eau,
- Ne pas baigner les chiens.

Pour rappel, la baignade est interdite par arrêté du Maire n°571/14 en date du 15 mai 2017. De ce fait, l'Agence Régionale de la Santé ne réalise pas d'analyses d'eau.

Que sont les cyanobactéries et d'où viennent-elles ? Ce sont des micro-organismes qui se développent dans les milieux terrestres et aquatiques, dans les eaux douces comme dans les eaux salées et dont certaines espèces produisent des toxines.

Comment se développent-elles ? En

France, les cyanobactéries prolifèrent généralement entre le mois de mai et le mois d'octobre, dans des eaux calmes et riches en nutriments comme les lacs, les étangs et certains cours d'eau. Dans certains cas plus rares, des proliférations pérennes sont observées tout au long de l'année ou en hiver.

Quelles sont les conséquences de leur prolifération ? Une prolifération massive des cyanobactéries peut entraîner un impact sur les écosystèmes et sur la santé de l'homme et des animaux. On peut être amené à limiter les usages aquatiques tels que la baignade, le nautisme ou la pêche.

Quelles sont les voies d'exposition aux cyanobactéries et les risques associés ?

Les cas d'intoxication humaine sont plus rares que les intoxications animales car elles proviennent d'ingestion accidentelle d'eau ou du contact cutané lors d'activités récréatives ou par la consommation de poissons.

Cela entraîne des symptômes gastro-intestinaux, des états fébriles et des irritations cutanées, plus rarement des toxicités hépatiques (au niveau du

foie) et des neurotoxicités.

Comment prévenir la prolifération des cyanobactéries ? Pour se développer, les cyanobactéries ont besoin de concentrations élevées en phosphore et en azote dont les apports peuvent avoir des origines multiples et qu'il faut donc chercher à réduire. Le changement climatique peut aussi favoriser leurs proliférations avec les modifications des pluviométries et l'augmentation des températures.

Quelles actions sont et seront réalisées par An Dour sur le plan d'eau de Guerlesquin ? La baignade y est interdite et les activités nautiques et la pêche y sont réglementées.

An Dour souhaite réduire la prolifération de ces cyanobactéries et va tester prochainement un appareil de réduction de leur prolifération par ultrasons. Cet essai « grandeur nature » sera également couplé à l'expérimentation d'appareils de mesure de ces micro-organismes. Vous trouverez prochainement plus d'informations sur ce projet sur le site d'An Dour : www.andour.bzh

Morgane FOURNIS, Agent administratif en Mairie

Dans le cadre de la réorganisation des services de la Mairie rendue nécessaire par l'absence prolongée d'un agent, Morgane FOURNIS a été recrutée en Contrat à Durée Déterminée de 28h / semaine jusqu'au 31 décembre 2025 comme agent administratif sur le poste d'accueil.

Morgane FOURNIS avait effectué un stage de 14 jours en Mairie en février 2025 et occupé ce même poste en remplacement d'un congé maladie cet été. Elle a donné entière satisfaction

dans l'accomplissement de ses tâches. Ses missions : l'accueil téléphonique et physique, l'enregistrement du courrier, la gestion des affaires courantes, l'état-civil, la gestion du cimetière, du planning d'occupation des salles, ponctuellement le secrétariat des services techniques et toutes missions permettant la continuité du service public.

Morgane sera heureuse de vous accueillir avec le sourire et de vous accompagner dans vos démarches.



City park : Montage en cours

Après avoir fait réaliser cet été le terrassement par l'EURL GOASDOUÉ TP de Guerlesquin et l'enrobé par Arrée TP, le montage de la structure même du city park est en cours. Hent ar Falc'herien, à savoir à l'arrière du restaurant Les Baladins.

Ce terrain multisports a été commandé auprès de la société Camma Sport. Il comprend deux buts multisports (hand-foot-hockey), deux buts de basket, deux poteaux multisports

pour la pose d'un filet réglable pour le volley, tennis et badminton et un filet, le tout sur gazon synthétique.

Avant la mise en service de l'équipement, un bureau de contrôle doit établir un rapport de conformité de la structure.

Par ailleurs, de nombreux aménagements resteront à faire aux abords et il est également prévu l'installation de structures de jeux pour les tout-petits et les plus grands ainsi que deux allées

de boules, des tables de pique-nique, des bancs...



Création du Site Patrimonial Remarquable

La commune de Guerlesquin a été classée Site Patrimonial Remarquable (SPR) par arrêté ministériel du 1^{er} septembre 2025.

Cette reconnaissance nationale est une étape majeure dans la préservation et la mise en valeur de son riche patrimoine architectural, urbain et paysager.

Qu'est-ce qu'un Site Patrimonial Remarquable ?

Les Sites Patrimoniaux Remarquables sont « des villes, villages ou quartiers dont la conservation, la restauration, la réhabilitation ou la mise en valeur présente, du point de vue historique, architectural, archéologique, artistique ou paysager, un intérêt public. »

Le dossier ayant permis d'aboutir à la création d'un SPR est consultable en Mairie.

Quelle est la prochaine étape ?

La création d'un Site Patrimonial Remarquable entraîne la mise en place d'un Plan de Valorisation de l'Architecture et du Patrimoine (PVAP), outil de gestion du SPR qui prend la forme d'un règlement écrit.

Le PVAP est composé d'un rapport de présentation et d'un règlement comprenant des prescriptions relatives à la qualité architecturale des constructions neuves ou existantes et des règles relatives à la conservation ou la mise en valeur du patrimoine bâti ou des espaces naturels et urbains.

Le PVAP est une servitude d'utilité publique dont l'objectif est de garantir la protection et la mise en valeur du patrimoine de façon durable.

Le PVAP permet d'établir des règles partagées entre la collectivité territo-

riale et l'Architecte des Bâtiments de France.

L'élaboration du PVAP est menée par le Comité technique composé de représentants de la commune de Guerlesquin, de Morlaix Communauté, de l'Architecte des Bâtiments de France, de la DRAC et du bureau d'étude AUA, en lien avec la Commission Locale SPR qui sera créée à cette étape et qui supervisera les travaux du Comité.

Ce travail se poursuivra sur les années 2026-2027 avant de pouvoir être effectif.



Restauration du calvaire du cimetière

La tempête Ciaràn dans la nuit du 1^{er} au 2 novembre 2023 a fortement impacté notre commune.

Plusieurs biens communaux ont été endommagés dont le calvaire du cimetière qui menaçait de s'effondrer. Présentant un réel danger, il a été décidé de le démonter.

Il a été fait appel à l'entreprise « L'Atelier St Thomas » de Ploumilliau qui a déposé les éléments du calvaire afin d'entreprendre un travail de restauration dans son atelier. Le socle a été retaillé à l'identique en granit

des Abers, la partie sommitale de la croix a été reconstituée et les extrémités du croisillon ont été recrées en granit de Kersanton gris.

L'ensemble a été remonté début septembre.

Les frais de restauration d'un montant de 9 094,80 € TTC ont été pris en charge par l'assurance dans la cadre du sinistre tempête. Reste à la charge de la commune le montant des frais de dépose et de remontage du monument, non pris en compte, d'un montant de 2 827,20 €.



Conseil Municipal des Jeunes : Reprise des activités le 8 octobre

Le CMJ est une instance citoyenne qui permet aux jeunes de proposer des projets, d'être écoutés, entendus, de donner leur avis, de créer du lien social, des échanges intergénérationnels, de découvrir le fonctionnement des institutions républicaines mais aussi de participer activement à la vie communale.

Le Conseil Municipal des Jeunes offre en définitive un moment d'échanges, de partage entre élus et jeunes.

À titre d'exemple, plusieurs membres du CMJ ont présenté le futur city park lors du forum des associations du 6 septembre dernier. Ils ont rencontré de nombreuses personnes intéressées par ce projet auquel ils ont été

associés.

Le CMJ est ouvert à tous les jeunes Guerlesquinois de 8 à 18 ans.

Pour rejoindre l'équipe, il suffit de se présenter en Mairie (accès par l'arrière) lors de la prochaine réunion qui aura lieu **le mercredi 8 octobre, de 18h à 19h.**

Centre de loisirs des vacances de la Toussaint

Le centre de loisirs accueillera les enfants de 3 à 12 ans **du 20 au 31 octobre, de 9h à 17h30** avec une possibilité d'accueil à partir de 8h et jusqu'à 18h30.

Les animatrices ont préparé un petit message à destination des enfants :

« Jouons : Sois observateur pendant la première semaine d'animations car les activités de chaque jour ne sont pas choisies au hasard ; ce que l'on cherche

fera le lien entre les deux semaines d'activités. Si toi ou tes parents trouvent la réponse, tu auras accès au thème ainsi qu'au programme de la 2^{ème} semaine. Pour te donner envie de jouer, une sortie est prévue au cours de la 2^{ème} semaine. Quel jour ? Quelle sortie ? Tu sais ce qu'il te reste à faire... : t'inscrire au centre de loisirs ! »

Le programme sera disponible en Mairie et sur le site internet :

www.guerlesquin.bzh / enfance - jeunesse.

Renseignements auprès de la Directrice au 07.48.88.31.43.

Pour l'inscription de vos enfants : alsh@guerlesquin.bzh ou directement sur place. Attention à la réservation des repas 48h à l'avance.

Les documents sont à votre disposition auprès de la directrice du centre, de la Mairie ou sur son site internet.

Culture et patrimoine

Les Dimanches de caractère le 12 octobre

Alliant découverte des patrimoines bâti, naturel et immatériel, rencontres avec les habitants et dégustation de produits du terroir, les « Dimanches de Caractère » initiés par les Petites Cités de Caractère proposent des visites insolites de lieux souvent privés, abordant la grande Histoire par les petites histoires.

Le « Dimanche de caractère » de Guerlesquin se déroulera le **12 octobre à 15h**, sur le thème : « Tud Gwerliskin –

Les gens de Guerlesquin ».

Cette rencontre mettra en avant l'importance de la langue et de la culture bretonnes à travers les bardes et chansonniers Guerlesquinois. Des films de l'INA dont les droits ont été achetés par Morlaix Communauté seront diffusés salle du Conseil à Porz ar Gozh Ker. Ces trois documentaires des années 70 et 80 tournés en breton à Guerlesquin, sous-titrés en français, sont une belle occasion de célébrer et

redécouvrir ce patrimoine vivant !

Des chanteurs de langue bretonne interpréteront des chants de nos bardes. Les participants découvriront le temps d'une balade dans le centre historique leurs lieux de vie.

L'après-midi s'achèvera, toujours en chanson, par un moment de convivialité autour du bilig, d'un verre de cidre ou d'un café.

Rendez-vous à 15h à la salle du Conseil à Porz ar Gozh Ker. Animation gratuite.

Bibliothèque : Le nouveau réseau « Penn-da-benn » a ouvert ses portes

Morlaix Communauté agit en faveur du développement de la lecture publique par la mise en réseau des bibliothèques et le développement d'actions culturelles à son échelle.

Les 20 médiathèques du territoire sont désormais réunies en un réseau unique et gratuit : « Penn-da-benn ».

Le fonctionnement est très simple

• Une seule carte pour emprunter dans toutes les médiathèques du

réseau,

• Plus de 160 000 documents à découvrir (livres, jeux, films, musique, presse en ligne...),

• Grâce à la navette, vos documents circulent facilement d'un site à l'autre et via les 8 points relais.

Avec « Penn-da-benn », la culture devient plus accessible, plus proche et plus simple ! Découvrez dès à présent le site et le catalogue en ligne :

www.pennadabenn.bzh

L'inauguration officielle aura lieu les 4 et 5 octobre, lors de l'événement national « Biblis en folie ». Guerlesquin et Plouigneau ouvrent le bal ! Rendez-vous le samedi 4 octobre à la bibliothèque. L'Atelier des possibles, compagnie de créations théâtrales in situ, vous convie à une promenade sonore : « La Tournée minuscule ». Empruntez un sac et laissez-vous guider... 

Salon de sculpture de Guerlesquin : Du 5 octobre au 29 novembre

Le Salon de sculpture fête cette année son 10^{ème} anniversaire.

Organisé par la Mairie, en collaboration avec son partenaire, l'Association Culturelle Conception et Création, ce salon a rencontré aujourd'hui son public et s'est installé dans le paysage culturel breton.

En témoigne l'engouement des sculpteurs mais également celui des visiteurs, au rendez-vous chaque automne sous les Halles : l'an dernier, le salon a reçu plus de 2 300 personnes.

Cette année, les artistes ont répondu à l'objectif d'accueillir, en plus de **l'invité d'honneur KITO, 80**

sculpteurs qui présenteront près de 330 œuvres. Un tiers de nouveaux exposants permet d'offrir de nouvelles formes d'expression.

L'originalité du salon est de réunir des artistes de pratiques et d'horizons différents qui maîtrisent leur art et le déclinent avec passion. Tous les sculpteurs sont présentés sur le même pied d'égalité, qu'ils soient amateurs ou professionnels, de Bretagne et d'ailleurs, reconnus de longue date par leurs pairs ou nouveaux pratiquants.

Le salon est aussi ouvert aux jeunes ! Ils pourront explorer les allées à l'aide du livret « chasse à l'œuvre d'art » et retrouver parmi les sculptures

l'œuvre correspondant au détail photo présenté sur le livret. Les écoles sont invitées à venir découvrir le salon.

Cette année, plusieurs artistes sont prêts à recevoir les élèves pour une rencontre privilégiée.

Nous recherchons des bénévoles pour tenir les permanences d'accueil, n'hésitez pas à vous adresser en Mairie.

Tous les jours, du 5 octobre au 29 novembre, de 14h à 18h. Gratuit.



Événements

Challenge Groupama Morlaix Communauté le 23 août

Notre commune a accueilli une manche du Challenge cycliste « Groupama Morlaix Communauté ».

Cette épreuve portée par l'association « Team Yann TBFO » de Pleyber-Christ a vu le jour pour faire connaître la maladie de Recklinghausen (atteinte du système nerveux et de la peau).

Cette course, réservée aux féminines,

se déroule sur 5 étapes. Les concurrentes ont disputé deux manches le 23 août : un contre-la-montre individuel le matin à Guerlesquin et un critérium l'après-midi à Plouigneau. 40 participantes ont pris le départ de Kernijen, passant par Roc'h ar Verc'h et Castel Pic avant de revenir à Kernijen, soit un circuit de près de 6 kilomètres.



Les Journées des plantes : Une 10^{ème} édition réussie

Les Journées des plantes se sont déroulées les 13 et 14 septembre à l'espace Porz ar Gozh Ker, transformé en une immense pépinière.

Les 35 exposants, venus des quatre coins de la France mais aussi d'Espagne et de Belgique, se disaient satisfaits de cette 10^{ème} édition qui, malgré une météo capricieuse, a reçu 3 000 visiteurs. La pépinière belge VAN NUFFELEN, spécialisée dans les

clématites ainsi que la pépinière du Vent Val proposant une sélection de grandes plantes colorées venaient pour la première fois et sont loin de le regretter. On a pu croiser des visiteurs de toute la Bretagne, mais aussi de Normandie, du Bordelais, du centre de la France et de Belgique venus tout exprès, qui ont apprécié le choix et la qualité des exposants, la beauté du cadre, mais aussi le professionnalisme

des bénévoles à la buvette et à la restauration des trois associations organisatrices aux côtés de Sous un arbre perché : Indépendance, le Comité des fêtes et l'Union Locale des Commerçants et Artisans. Les visiteurs pouvaient bénéficier d'un espace dédié très agréable installé dans le jardin de la Mairie.

Ce fut à nouveau une manifestation réussie qui sera reconduite en 2026 !

BigouDan Fest le 4 octobre

Le « BigouDan Fest » est un fest-noz, une scène vivante où musique traditionnelle, danses collectives et expériences sensorielles se rencontrent. Un souffle ancien mêlé à une énergie contemporaine viendront

habiter la salle Plijadur le **samedi 4 octobre à partir de 19h30** avec BERTOLINO / LE GAC, flûte et vielle à roue, Maela hag Anouk, kan ha diskant, BAROU / NOGUET / CONQ, flûte traversière, accordéon et

guitare, le groupe « Fleuves », « La Mézanj », violon, violoncelle et chants.

Tarifs : 10 € en prévente sur « Hello Asso » et 12 € sur place. Organisation : « L'Orteil absolu » de Plougoulm. 4

Vie économique

Les Baladins : Reprise du bar-restaurant par Yoann PELLÉ

Yoann PELLÉ a repris les rênes du restaurant Les Baladins depuis début septembre, tenu pendant de nombreuses années par Hervé JÉZÉQUEL.

Yoann est cuisinier depuis 18 ans. La reprise du restaurant, choix de carrière important, lui permet également de rejoindre sa famille sur Guerlesquin.

Yoann emploie trois personnes : Stéphanie au bar, Céline au service en

salle et occasionnellement au bar et Hugo qui est polyvalent.

Le restaurant est ouvert du lundi au vendredi midi pour des repas ouvriers (15 €), également à emporter (10 € le plat du jour). Le week-end, à savoir les vendredis soirs, samedis midis et samedis soirs, il propose une carte brasserie, des pizzas et des burgers. Possibilité de pizzas et burgers à emporter et de repas pour les groupes sur demande.

Les repas sont faits maison.

4 ZAC du Roudour - Rue Morice du Parc

Tél. : 02.98.72.90.43



Cohésion sociale

Repas des Aînés le 18 octobre

Éric CLOAREC, Président et les membres du CCAS ont le plaisir de convier les Guerlesquinaises et Guerlesquinois de plus de 70 ans au 31 décembre 2024 au traditionnel repas des Aînés qui se déroulera le **samedi 18 octobre, à 12h à la salle Plijadur.**

L'animation sera assurée par « Plijadur Zo », un groupe de variétés françaises

et bretonnes.

Les personnes qui le souhaitent peuvent se faire accompagner moyennant le prix du repas.

Des élus et des membres du CCAS proposent de transporter, de leur domicile à la salle Plijadur, les personnes rencontrant des difficultés de déplacement, sans véhicule ou

isolées, sur inscription en Mairie.

Les invitations viennent d'être envoyées. Si malencontreusement, vous ne recevez pas votre courrier, n'hésitez pas à en faire part en Mairie au 02.98.72.81.79.

Les réponses sont à donner **avant le lundi 13 octobre au plus tard.**

Vie scolaire

Rentrée scolaire 2025-2026

Chaque année, les élus vont à la rencontre des personnels enseignants et techniques des établissements scolaires de la commune. Éric CLOAREC, Maire et Chantal COLLÉOU, Adjointe au Maire se sont donc rendus le jeudi 4 septembre à l'école Ar Roudour et au collège Roz Avel.

École Ar Roudour : 69 élèves

- 18 élèves en maternelle monolingue : Très Petite Section, Petite Section, Moyenne Section et Grande Section avec Laura VERGNETTES, Directrice de l'établissement en remplacement de Maryse ABGRALL. Coline LEBAILLIF intervient le lundi, lors de la journée de décharge de direction.
- 13 élèves dans la classe bilingue de Chann L'HOURRE : PS, MS, GS et CP.
- 19 élèves dans la classe monolingue d'Audrey JAOUEN : CP, CE1 et une

partie des CE2. Nolwenn LE GUEN vient remplacer Audrey JAOUEN tous les jeudis.

- 19 élèves dans la classe monolingue de Stéphanie MOYON : une partie des CE2, CM1 et CM2.

Le personnel communal :

- Murielle LE GUERN-MICHEL est ATSEM (Agent Territorial Spécialisé dans les Écoles Maternelles) dans la classe de Laura VERGNETTES.
- Camille GEFFROY est ATSEM dans la classe de Chann L'HOURRE. Elle intervient par ailleurs comme animatrice au centre de loisirs. Murielle et Camille aident également au service des repas des maternelles.
- Eugénie GUERSON est Directrice du Centre de loisirs et en charge de la garderie périscolaire.
- Myriam NICOLAS et Sandrine POILVÉ sont agents techniques en charge de la cantine et de l'entretien

des locaux.

Les projets : plusieurs activités culturelles et sportives sont prévues : sorties au Théâtre de Morlaix et au cinéma, sorties régulières à la bibliothèque, séances d'initiation à la piscine, participation de la classe de Chann L'HOURRE au festival « La Baie des livres », séances de gouren... D'autres projets restent à finaliser avec l'équipe enseignante.



De gauche à droite :

Coline LEBAILLIF, Stéphanie MOYON, Laura VERGNETTES, Audrey JAOUEN et Chann L'HOURRE. Absente : Nolwenn LE GUEN 5

Rentrée scolaire - Suite

Collège Roz Avel : 224 élèves

Le Principal de l'établissement, Jean-Rémy VANDERDONCKT a eu le plaisir d'accueillir les élus et leur a présenté la situation de l'établissement quelques jours après la rentrée.

Les effectifs

Les effectifs sont stables puisque l'établissement comptait à la rentrée précédente 223 élèves. Les 224 élèves sont répartis en 10 classes. Rappelons que l'établissement a réussi à obtenir auprès de l'Inspection Académique l'ouverture d'une troisième classe de 6^{ème}, suite aux actions engagées par le collège et les représentants des parents d'élèves qui se sont fortement mobilisés.

Les options

- La section sportive triathlon se poursuit en 6^{ème} et 5^{ème},
- Le breton, de la 6^{ème} à la 3^{ème},
- Les élèves de 4^{ème} et de 5^{ème} peuvent bénéficier de cours complémen-

taires d'anglais grâce à la « classe Euro ».

Les projets

- Le jumelage avec le Théâtre du Pays de Morlaix est reconduit pour toutes les classes avec un projet de création d'une pièce pour les deux classes de 3^{ème} du collège.
- La lutte contre le harcèlement reste une priorité.
- Différents clubs et ateliers sont organisés sur le temps méridien (chorale, atelier jardin, éco-délégués, ambassadeurs anti harcèlement, Conseil de Vie collégienne, atelier danse, sport).

Trois axes de travail pour l'équipe enseignante, sur toute l'année :

- Axe 1 - Citoyenneté responsable et bien-être,

- Axe 2 - Promouvoir l'ambition et la réussite de tous,
- Axe 3 - Développer l'ouverture culturelle du collège et de l'esprit des élèves.

Résultats au DNB (Diplôme National du Brevet) de juin 2025.

Sur les 59 candidats, 58 ont été reçus, soit un taux de réussite de 98,3 % (90,3 % en 2024, 84 % en 2023). 50 élèves ont été admis avec une mention, soit 86,5 %. À noter que le taux de réussite de l'Académie de Rennes est de 87,6 %.



Collège Roz Avel : Journée d'intégration des élèves de 6^{ème}

Vendredi 5 septembre, les 62 élèves de 6^{ème} du collège ont réalisé leur journée d'intégration à la mer, à Locquirec.

Tout au long de la journée, ils ont réalisé des activités d'équipe (jeux de coopération, course d'orientation,

parcours à l'aveugle,...). Ainsi, les élèves ont pu apprendre à mieux se connaître et à s'entraider. De quoi débiter leur année de 6^{ème} avec encore plus de sérénité !



Vie associative

Indépen'dance : « Pink Olympiades » le 19 octobre

En ce début de nouvelle saison, l'association Indépen'dance s'engage en participant à « Octobre rose », campagne annuelle de sensibilisation au cancer du sein.

Elle organise à l'hippodrome de Guerlesquin le **dimanche 19 octobre de 9h30 à 12h30 (début des épreuves à 10h)** les premières « Pink Olympiades », une matinée de défis sportifs et ludiques accessibles à tous à partir de 10 ans. L'association réservera aux participants quelques surprises et distribuera à chacun un tee-shirt.

Buvette, gâteaux.

Tous les bénéfices seront reversés à l'association Stérenn créée par des soignants de l'hôpital de Morlaix, pour le bien-être des malades du cancer lors de leur traitement.

Inscription par équipe de trois : 25 € (au moins une personne majeure par équipe) : lors des cours, sous enveloppe à Aurélie ou au 07.44.85.54.55 ou indepn.dance29650@gmail.com pour le 13 octobre.

Avec le soutien du Conseil Départemental du Finistère.



Comité des Fêtes : Un joli bilan des fêtes estivales

Comme chaque année, le Comité des Fêtes a organisé la soirée moules frites en juillet, la fête du plan d'eau en août et a participé au déroulement des Journées des Plantes les 13 et 14 septembre.

Il s'agit de rendez-vous incontournables qui ont, cette année encore, connu un grand succès !

Tout était réuni pour passer d'incroyables moments à Guerlesquin, grâce à des bénévoles toujours présents et motivés, aux animations musicales orchestrées par Philippe LEVERGE lors de la soirée moules-frites et par Christian PLASSART au plan d'eau, sans oublier les repas préparés et servis avec enthousiasme : galettes-saucisses, saucisses frites, galettes végétariennes et les incontournables crêpes garnies... de quoi passer de bons moments en



famille ou entre amis !

Le Comité des Fêtes organise également un autre temps fort de l'été : les marchés animés. Chaque lundi d'été, le marché s'anime pour le plaisir des petits et des grands. Entre commerçants et animations, il y en a pour tous les goûts !

Les marchés animés sont rendus possibles chaque année grâce au partenariat avec la Mairie : mise à disposition de Thérèse CORNIC, agent administratif qui gère la programmation et le suivi des animations et aide logistique des agents techniques de la commune, grâce aux nombreux bénévoles avec qui nous passons d'excellents moments et enfin grâce à la précieuse **participation financière de nos commerçants, artisans et entreprises**. Pour leur soutien en 2025, nous remercions chaleureusement :

Aux fleurs du Roudour, salon de coiffure Missty Créa'tifs, U Express, Finist'hair, restaurant BARGUÉDEN, bar Agnès PENE, restaurant Les Monts d'Arrée, bar-restaurant Les Baladins, bar Le Bellassis, boulangerie

BRIFFAULT, boulangerie du Roudour, SARL MOY Extra, SARL Thierry MOY, Du foin dans les sabots, Optique du Roudour, cabinet vétérinaire Ti Loened, Taxi FERRAND, pépinière Sous un arbre perché, SARL Ludovic LE BRUN, Société des courses, Garage ROPARS, Atelier Bois LE ROUX, Autovision contrôle technique, SARL UNVOAS - PETIBON, EURL GOASDOUÉ TP, Société ODT, Marie-Laure LE DU mandataire immobilier, Mickaël GEFROY mandataire immobilier, AJC Couverture, Nico MORVAN Couverture, entreprise Alain INIZAN, Vernis rouge onglerie Isabelle DEQUET, LE SCANFF Paysages, Le P'tit Imprimeur, l'atelier de céramique Le Biz Bazart, la brocante La Boudeuse et le Crapaud, Christian PLASSART, Groupama et Crédit Agricole de Plouigneau.

Rappelons que la Commune de Guerlesquin a participé financièrement en 2025 aux marchés animés 2024 à hauteur du montant de la participation des commerçants et artisans.

Comité des fêtes : Dates à noter

Assemblée Générale Extraordinaire

Une assemblée extraordinaire est prévue le **vendredi 10 octobre à 19h** à Porz ar Gozh Ker afin d'élire un nouveau ou une nouvelle président(e), Cyrielle MOY ne souhaitant pas conserver ce poste.

Cette réunion essentielle pour faire perdurer nos manifestations est

ouverte à tous les membres du Comité des fêtes et à toutes personnes désireuses de s'investir dans l'association et la vie de la commune.

Soirée bénévoles et partenaires

Les membres du bureau du Comité seront heureux de recevoir l'ensemble des bénévoles et des sponsors à

l'occasion d'une soirée qui se déroulera le **samedi 25 octobre à 19h à la salle Plijadur**. Les inscriptions des bénévoles à cette soirée seront prises le 10 octobre.

Le bureau remercie chaleureusement chaque personne qui participe à la vie du Comité et par là-même à celle de la commune.

Association de Sauvegarde du Patrimoine de Guerlesquin : Fête de la pierre

Le week-end des 6 et 7 septembre, les vieux murs de Guerlesquin ont, à nouveau, résonné de l'écho des marteaux, burins et autres outils frappant la pierre.

En effet, l'Association de Sauvegarde du Patrimoine de Guerlesquin et le Réseau Pierre Sèche Finistère, organisaient la première « Fête de la pierre » sous les Halles et dans la cour de l'espace Porz ar Gozh Ker.

Cette fête qui rassemblait de nombreux sculpteurs, murailleurs, conférenciers et organismes du monde de la pierre et du patrimoine, venus de toute la Bretagne, a connu un succès certain et l'affluence y fut constante.

Nous espérons que cette première sera suivie d'autres manifestations dans les années qui viennent.



Permanences des élus

Nous vous rappelons le numéro de permanence à joindre du vendredi 18h au lundi 8h30 en cas de circonstances graves : **06.14.96.29.55**

- Éric CLOAREC, du vendredi 26 au lundi 29 septembre
- Christiane DUGAY, du vendredi 3 octobre au lundi 6 octobre
- Éric LE SCANFF, du vendredi 10 au lundi 13 octobre
- Chantal COLLÉOU, du vendredi 17 au lundi 20 octobre
- Édouard TROLES, du vendredi 24 au lundi 27 octobre

L' élu de garde tient une permanence en Mairie le samedi de 9h à 12h.

État civil

Décès

14 septembre : Josette JAOUEN

14 septembre : Jean LE BONNIEC

L'agenda

Chaque lundi matin, de 8h30 à 13h
Marché hebdomadaire

Chaque mardi après-midi

Permanences sur rendez-vous :

Gwen BELLEC

Agent Maison France Services

Contact : 07.87.73.52.61

Stéphane PELOT

Conseiller numérique

Contact : 06.13.18.21.79

Samedi 27 septembre, de 9h à 12h
Permanence d'Éric CLOAREC
Maire - Mairie

Lundi 29 septembre, à 13h30
Concours de belote
par les ACPG-CATM
Salle Plijadur

Samedi 4 octobre
de 9h à 12h

Permanence de Christiane DUGAY
Adjointe au Maire - Mairie
de 10h à 12h

Inauguration du réseau Penn-da-benn
Bibliothèque - (Voir page 3)
à partir de 19h30
Fest noz
par l'Orteil absolu
Salle Pijadur - (Voir page 4)

Du 5 octobre au 29 novembre,
de 14h à 18h
10^{ème} Salon de sculpture
Halles - (Voir page 4)

Mardi 7 octobre, de 9h15 à 12h15
Permanence d'Aurélié RAMS,
Assistante sociale, sur rendez-vous
au 02.98.88.99.90 - Mairie

Mercredi 8 octobre, de 18h à 19h
Conseil Municipal des Jeunes
Mairie - (Voir page 3)

Judi 9 octobre, à 18h
Conseil Municipal
Salle du Conseil à Porz ar Gozh Ker

Vendredi 10 octobre, à 19h
Assemblée Générale Extraordinaire
du Comité des Fêtes
Salle des Associations - Porz ar Gozh Ker
(Voir page 7)

Samedi 11 octobre, de 9h à 12h
Permanence d'Éric LE SCANFF
Adjoint au Maire - Mairie

Dimanche 12 octobre, à 15h
« Dimanche de Caractère »
Salle du Conseil à Porz ar Gozh Ker
(Voir page 3)

Vendredi 17 octobre, à 19h
Assemblée Générale
de Team Gwerliskin
Salle du Conseil à Porz ar Gozh Ker

Samedi 18 octobre
de 9h à 12h
Permanence de Chantal COLLÉOU
Adjointe au Maire - Mairie

Numéros utiles

Centre médical : 02.98.72.81.45

SAMU : 15

Pompiers : 18

Gendarmerie : 17

Pharmacie de Guerlesquin : 02.98.72.87.89

Pharmacie de garde : 3237 (0,34€ TTC / mn)
et affichage en pharmacie

Cabinet infirmier MOY-JÉZÉQUEL :
02.98.72.86.74

Cabinet infirmier VUILLEMENOT-LIRZIN-
MORELLEC-CLAIRON-DUBOIS : 02.98.72.80.26

ADMR Région de Morlaix : 02.98.72.83.08

EHPAD Résidence du Guic : 02.98.72.82.49

Cabinet de kinésithérapeutes GRILLE - LE
BEC : 02.98.72.92.32

Diététicienne Céline ASSELIN-FERRAND :
06.46.62.30.83

Podologue Sandrine GUILLOU - LE GALL :
02.98.99.93.37

Orthophonistes :

Marie BOURVEN : 06.89.67.01.18

et **Marion LAINÉ** : 06.89.66.47.15

Ostéopathe Oriane LE ROY : 06.11.26.68.34

Harmonie et Vie (lutte contre les addictions) -
Ghyslaine VIGOU-GUITART : 06.67.60.15.03

Cabinet vétérinaire LE MEN - DAGORNE -
CUEFF - PLASSARD : 02.98.72.88.63

Service public de l'eau Morlaix Communauté -
An Dour : 0806.090.010

Service déchets Morlaix Communauté :
0800.130.132

EDF dépannage clients : 09.726.750.29

Recueil des titres d'identité : 02.98.72.93.00

à 12h

Repas des Aînés
par le CCAS
Salle Plijadur - (Voir page 5)

Dimanche 19 octobre, de 9h30 à 12h30
Pink Olympiades
par Indépen'dance
Hippodrome - (Voir page 6)

Lundi 20 octobre, à 18h
Réunion
de l'Association de Sauvegarde
du Patrimoine de Guerlesquin
Salle des Associations - Porz ar Gozh Ker

Du 20 au 31 octobre
Ouverture du centre de loisirs
(Voir page 5)

Samedi 25 octobre, de 9h à 12h
Permanence d'Édouard TROLES
Adjoint au Maire - Mairie
à partir de 19h
Soirée des bénévoles et sponsors
par le Comité des Fêtes

MAIRIE DE GUERLESQUIN
26 septembre 2025 - N°72

Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de
13h30 à 17h - Fermée le jeudi après-midi - Samedi : 9h - 12h

45 rue du Docteur Quéré - 29650 GUERLESQUIN
Tél : 02.98.72.81.79
Courriel : mairie@guerlesquin.bzh
Site : www.guerlesquin.bzh

Édition et production : Mairie de Guerlesquin
Directeur de la publication :
Éric CLOAREC, Maire
Dépôt légal : 7 Juillet 2020